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XI  LEGISLATURA



 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
 

OGGETTO: Progettazione definitiva ed esecutiva ospedale unico ASL TO5 
 

Premesso che 
 

• Sul tema dell’ospedale unico dell’ASL TO5 si sia già discusso un Question 
time il 19 giugno 2020 sulla necessità di preseguire con le procedure; 

 
• In data 8 gennaio 2021 veniva depositata un’interrogazione a risposta in 

commissione sul tema del nuovo studio sulla sicurezza idrogeologica 
dell’area di Moncalieri/Trofarello, ad oggi inevasa; 

 
• In data 18 gennaio 2021 veniva discusso in aula un nuovo Question time 

sui tempi e modi di realizzazione dei progetti definitivi vista la conferma 
dell’idoneità dell’area.  

  

 

Considerato che 

 

• Con Delibera approvata il 18 febbraio 2021 in Consiglio regionale e nell’ 

OdG di Giunta del 12 marzo 2021 sia stato revocato all’ASL TO5 il 

finanziamento aggiuntivo ad essa destinata con DGR 61-8115 del 2018, 

motivando la scelta con una diversa copertura delle spese, che 

ricadrebbero integralmente su Inail, portando ad un voto unanime del 

Consiglio; 

 

• Il Decreto della Presidenza del Consiglio del 24 dicembre 2018 contiene 

non un impegno di spesa definitivo da parte di INAIL, bensì che “sono 

valutabili, nell’ambito dei piani triennali di investimento dell’INAIL, le 



 

iniziative urgenti di elevata utilità sociale nel campo dell’edilizia 

sanitaria”, ivi compreso l’ospedale unico dell’ASL TO5 nell’area 

Moncalieri/Trofarello per un totale di 202 milioni di euro; 

 

• La precedente Giunta aveva mantenuto, essendo quella di INAIL una 

valutabilità e non un impegno definitivo, la possibilità di proseguire con il 

partnerariato pubblico/privato comprendendo anche i finanziamenti 

recentementi revocati; 

 

• Il 6 marzo 2021 si apprendeva da fonti di stampa che l’Assessore Icardi 

aveva richiesto all’Asl To5 i dossier dei comuni di Villastellone e 

Cambiano per valutare nuovamente altre aree per la realizzazione del 

presidio ospedaliero, nonostante le rassicurazioni della perizia 

idrogeologica appena svolta e l’inserimento dell’area di 

Moncalieri/Trofarello nella programmazione INAIL; 

 

• Per proseguire nelle procedure ci sia bisogno di un progetto definitivo e 

appaltabile che ad oggi risulta essere nell’area Moncalieri/Trofarello, 

motivo per cui una rivalutazione del sito di realizzazione potrebbe portare 

non solo ad un dilungamento dei tempi, ma anche alla possibilità di 

perdere il finanziamento INAIL; 

 

• L’ASL TO5 ha recentemente comunicato di non essere nelle condizioni di 

avviare la progettazione del nuovo ospedale, poiché recepiva l’esigenza 

da parte della Regione di riesaminare gli elementi che avevano portato 

ad individuare il sito del presidio. 

 

• L’Assemblea dei Sindaci dell’ASL ha votato all’unanimità un documento in 

cui dà mandato al Presidente Baldi di richiedere alla Regione, tra le altre: 

di conoscere il cronoprogramma dello studio comparativo delle aree e dei 

tempi di progettazione, di mantenere vincolati i 46 milioni di fondi 



 

regionali in attesa della certezza dei fondi Inail, di conoscere 

ufficialmente lo stato del finanziamento INAIL e nel caso di conferma di 

questo finanziamento di utilizzare i fondi già impegnati per il 

rafforzamento dei presidi di Chieri e Carmagnola come presidi sanitari e 

sociosanitari di prossimità.  

 

 

 

INTERROGA 
 

Il Presidente e la Giunta 

 
Per conoscere le motivazioni e le tempistiche della valutazione di 
altre aree per la realizzazione dell’ospedale unico ASL TO5 e i tempi 
per l’avvio del bando per la progettazione definitiva e esecutiva per 
confermare i fondi inail per l’area Moncalieri-Trofarello 
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